

## El ITC lanza ayudas de la UE para el sector de materias primas cerámicas - Levante de Castelló - 16/04/2015

---

### **El ITC lanza ayudas de la UE para el sector de materias primas cerámicas**

**LEVANTE DE CASTELLÓ** CASTELLÓ

■ Más de 60 empresas cerámicas vinculadas al sector de materias primas ha asistido a la convocatoria lanzada ayer por el Instituto de Tecnología Cerámica, en colaboración con Anffecc y Aescav, con el objetivo de conocer la iniciativa europea EIP-Raw Materials (European Innovation Partnership on Raw Materials), a la que Europa destina 60 millones de euros a fin de promover y potenciar el sector de materias primas.

En este marco, el sector de materias primas cerámicas tiene una serie de interesantes campos de actuación, ya que se han puesto en marcha por parte de la UE numerosas actividades que cuentan con financiación y que tienen por objeto avanzar en innovación a fin de situar a Europa al frente de este sector.